



AGUS RIYANTO

Geluti Aktivitas Sosial, Komitmen Jadi Penyambung Lidah Warga



KOTA YOGYAKARTA

YOGYA (KR) - Anggota DPRD
 Kota Yogyakarta Agus Riyanto berkomitmen menjadi penyambung lidah warga. Hal ini seiring dengan aktivitasnya sehari-hari yang banyak bergelut di bidang sosial kemasyarakatan. Selama kebersamaan masyarakat, warga yang tinggal di Jalan Mataram Gemblakan Bawah ini pun sangat memahami berbagai aspirasi yang perlu diperjuangkan.

Segudang organisasi sosial hingga saat ini pun masih dilakoni oleh anggota Fraksi PDI Perjuangan ini. Sebut saja Forum Keminfraan Polisi Masyarakat (FKPM), relawan kebakaran (redkar), Kampung Tangguh-Bencana (KTB) Gemblakan Bawah, kelompok sadar wisata (pokdarwis), kampung wisata, Bregada Suryatmojo, bahkan Ketua RT di tempat tinggalnya serta banyak aktivitas sosial lainnya. Pengalamannya di bidang aktivitas sosial itu pun membuatnya semakin peka terhadap persoalan yang ada di masyarakat. "Ke depan kami akan terus berupaya tetap berjuang menjadi penyambung lidah warga ke eksekutif," tandas Agus Riyanto.

Selain aktivitas sosial, Agus Riyanto juga menekuni usaha kuliner yang kini berkembang hingga empat cabang. Dari pengalaman berusahanya itu pula, dirinya berkeyakinan para pelaku UMKM di Kota Yogya bisa terus berkembang manakala mendapat intervensi yang tepat. Sebagai kota tujuan wisata dan pendidikan, tidak sedikit penduduk dari luar daerah yang terus berkunjung ke Kota Yogya. Itu menjadi peluang bagi pelaku UMKM dalam menyediakan kebutuhan baik kuliner, cinderamata, transportasi serta sektor jasa lainnya. "Di sini perlu ada fasilitasi dari pemerintah baik peningkatan skill, permodalan hingga mencarikan pasar. Tujuannya adalah bagaimana kesejahteraan UMKM terus diperhatikan," tandasnya.

Begitu pula di sektor lain seperti pendidikan dan kesehatan, tidak sedikit masyarakat yang perlu terus diadvokasi guna mampu mendapatkan haknya. Sesuai amanah undang-undang, sudah menjadi kewajiban pemerintah dalam menjamin hak pendidikan dan kesehatan masyarakat. Terutama warga dari kalangan kurang mampu melalui jaminan perlindungan sosial.

Oleh karena itu, di tengah kesibukannya menjalani tugas sebagai anggota dewan, Agus Riyanto bertekad untuk terus kebersamaan masyarakat. Setiap kegiatan yang digelar oleh masyarakat, dirinya akan berupaya untuk tetap hadir dan berinteraksi secara langsung di level bawah. Dengan pola menjalin komunikasi aktif, maka ia pun bisa lebih memahami setiap persoalan serta harapannya mampu memberikan solusi dengan kiprahnya di lembaga dewan. "Intinya harus tetap turun di masyarakat. Mendengar dan melihat secara langsung serta merasakan kesulitan-kesulitan yang dihadapi masyarakat. Semoga amanah ini mampu kami jalankan dengan baik," tandasnya yang berangkat dari daerah pemilihan empat, Kemantren Danurejan dan Gondokusuman.

(Dhi)-f



KR-Ardhi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005